

## UNRPA

Le 12 décembre, le repas de fin d'année eut lieu au restaurant le Sanglier à Cabrière. Nous étions 64 à avoir répondu à l'invitation. Une tombola fut organisée au profit du Comité Solidarité Vieillesse de l'UNRPA.



Le début d'année 2011, étant perturbé par les travaux importants dans le centre du village, la municipalité a décidé de ne pas louer la salle du peuple durant les travaux. Nous avons donc programmé l'assemblée générale le 20 décembre.

### Les membres du bureau ont été reconduits :

**Présidents** : Daniel LÉBOUCHER,

**Trésorière** : Paulette LAVAL,

**Secrétaire** : Alix GUY.

Le projet d'animation 2011 est donc perturbé. Nous ne pouvons programmer malheureusement que des sorties en attendant d'avoir un joli cœur de village.

Nous prévoyons donc une visite au Sictom de Pézenas courant avril. Une excursion en car à ALBI est prévue le 20 mai.

*Nous avons un gros point d'interrogation pour le loto du 1<sup>er</sup> mai, nous verrons suivant l'avancement des travaux.*

Le samedi matin à 10h une nouvelle activité : le DO-IN a été mis en place au Grand Basquet par notre ami Thomas SANTINO – renseignement au **04 67 25 78 82 / 06 15 79 92 85**.

Je rappelle que tous les mardis après-midi, les Canards Baladeurs (section de Randonnée Pédestre), sillonnent la région dans ses moindres recoins : renseignements Daniel LÉBOUCHER au 04 67 38 17 05 ou 06 71 90 31 68.

Tous les jeudis de 15h à 17h, une permanence jeux se tient dans la petite salle de la cour de la mairie.

**Toute l'équipe de l'amicale souhaite aux Cazoullins et Cazoulines ses meilleurs vœux pour 2011.**